



Presseinformation der Stadt Guben

vom 15. August 2019

Öffnung der Guben-Gubiner Grenzbrücke für den Busverkehr

Ab Montag, den 19. August 2019, wird die Grenzbrücke Guben-Gubin für alle Busse (Stadtlinien, Fernverkehr, Reisebusse, etc.) geöffnet.

Dank dieser Wiedereröffnung der Grenzbrücke brauchen die Busse nicht mehr den Grenzübergang Gubinek-Schlagsdorf nutzen. Fahrgäste, die mit Bussen von Polen nach Deutschland und umgekehrt reisen, müssen die Doppelstadt nicht mehr umfahren, sondern können hier Halt machen. Das soll zur Förderung des Tourismus in beiden Städten beitragen.

Seit 2018 fanden gemeinsame Gespräche zur Wiedereröffnung statt. Auch wurde die Thematik mehrmals bei den Sitzungen der gemeinsamen Kommission Eurostadt Guben-Gubin aufgegriffen. Im Februar 2019 gaben die Städte Guben und Gubin eine gemeinsame Erklärung ab und leiteten diese an die zuständige Behörde, das Marschallamt Lubuskie, weiter. Das Marschallamt ist auf dieses gemeinsame Anliegen der Eurostadt Guben-Gubin eingegangen und hat ihre Bewilligung erteilt. Dazu waren die Erarbeitung entsprechender verkehrsrechtlicher Anordnungen und deren zeitgleiche Einleitung durch die beiden Städte nötig.

Das Verbot für LKW ist weiterhin gültig.